

COMARCAS DE CUENCA - Tarancón

El consejero de Bienestar Social, Tomás Mañas, presidió su inauguración
El nuevo Centro de Atención a la Infancia tiene capacidad para 80 niños

La localidad conquense de Tarancón cuenta ya con un nuevo centro de atención a la infancia, tras el acto de inauguración que presidió el con-

sejero de Bienestar Social, Tomás Mañas, y al que asistió también el alcalde de este municipio, Raúl Amores.

Tomás Mañas destacó la colaboración entre el Ayuntamiento y la Consejería de Bienestar Social, incidiendo en "la sensibilidad demostrada por vuestro alcalde, gracias al cual Tarancón es hoy una de las localidades de la región que cuenta con los mejores recursos y programas sociales".

Así, en la construcción y equipamiento de este nuevo centro de atención a la infancia se han invertido cerca de 530.000 euros, cantidad a la que hay que sumar el concierto de las plazas existentes en este recurso, para lo cual la Consejería de Bienestar Social destinará, durante el presente año, más de 108.000 euros.

El consejero señaló que desde el Gobierno regional se llevan a cabo todas aquellas medidas de apoyo a favor de la familia, "con el fin de que el cuidado de los niños no suponga una carga, sobre todo para las mujeres, que tradicionalmente se han visto perjudicadas en su vida laboral al tener que hacerse cargo de los más pequeños".

El nuevo centro de atención a



Foto: Oscar Gómez
Tomás Mañas, durante la inauguración del nuevo centro de atención a la infancia de Tarancón, junto al alcalde de la localidad, Raúl Amores, y el delegado de la Junta en Cuenca, Luis Carlos Sahuquillo, (derecha).

la infancia tiene capacidad para 80 niños de 0 a 3 años y cuenta con cinco aulas, una sala de usos múltiples, cocina para el servicio de comedor, una zona de juegos cubierta y otra al aire libre.

El titular de Bienestar Social recordó el compromiso del presidente José María Barreda de po-

ner en funcionamiento, durante la presente legislatura, 6.000 nuevas plazas en centros de este tipo, señalando que "con esto conseguimos dar respuesta a la demanda que tiene Castilla-La Mancha que, actualmente, es la segunda región, tras Murcia, que más crecimiento de población registra de España".

Luz verde al desarrollo de 207.000 metros cuadrados de suelo industrial

El Gobierno regional ha dado su visto bueno al desarrollo de más de 738.000 metros cuadrados de superficie para uso industrial, residencial, dotacional y de zonas verdes, repartidos en una decena de municipios, que contribuirán al adecuado crecimiento, a la mejora de la calidad de vida y a la creación de nuevos puestos de trabajo en la provincia de Cuenca.

En concreto, la Comisión Provincial de Urbanismo ha informado favorablemente la dotación de cerca de 125.000 metros cuadrados netos para la implantación de un nuevo Polígono Industrial en Quintanar del Rey, en el paraje denominado "Polonio", en la periferia sur de la localidad.

Este complejo, que dispondrá de casi 20.000 metros cuadrados de espacios ajardinados, será gestionado directamente por el Ayuntamiento y contará con el apoyo económico y financiero de la Junta de Comunidades.

A dicha actuación, que favorecerá el progreso de la comarca, se une la ordenación en dos sectores diferenciados, para su mejor aprovechamiento, de otros 82.700 metros cuadrados de suelo industrial neto en Tarancón.

La Consejería de Vivienda y Urbanismo, de la que depende el citado órgano, ha aprobado

también el desarrollo de casi 356.000 metros cuadrados para la construcción de 464 nuevas viviendas, de las que 16 se levantarán en Sotorribas en régimen de protección oficial.

Dichos inmuebles, que serán posibles gracias a la creación de un vial y de sus correspondientes accesos a unas instalaciones deportivas anexas, de titularidad municipal, se completan con la creación de otras 227 casas en Barchín del Hoyo, 141 en Villora, de 54 en Tragacete, en el paraje de "El Morenal", y de 26 más en Villar de Cañas.

En esta última localidad, igualmente, se ha dado luz verde a la reclasificación de 10.000 metros cuadrados de terrenos para la edificación de una residencia de la Tercera Edad, y a la instalación de una rotonda de acceso al centro de Sisante, que racionalizará y dará mayor fluidez al tráfico existente entre la travesía de la localidad y la Nacional 310.

La Comisión Provincial, por último, ha otorgado la calificación necesaria para la puesta en marcha de varias explotaciones industriales en Barajas de Melo y Honrubia, así como de dos instalaciones agropecuarias en Villaescusa de Haro, y para la sustitución y renovación de varios tramos de tubería de una central hidroeléctrica en Enguñanos.

Magdalena Valerio clausurará un taller de empleo en Campillo de Altobuey y visita el de San Clemente

La consejera de Trabajo y Empleo, Magdalena Valerio, acompañada del delegado de la Junta en Cuenca, Luis Carlos Sahuquillo, y de Trabajo y Empleo en la provincia, Pedro González López, clausuró el Taller de Empleo de Campillo de Altobuey y visitó el que se está llevando a cabo en San Clemente.

Magdalena Valerio resaltó que estos "programas mixtos de formación y empleo son esenciales en el objetivo del Gobierno regional de fijar población en las zonas rurales al ofrecer a sus ciudadanos una oportunidad para el empleo en sus municipios".

En San Clemente, 15 alumnas se forman en talleres de albañilería, carpintería y pintura, trabajando durante un año en la adaptación y rehabilitación del edificio del antiguo centro de salud y del edificio del antiguo colegio, como futuro Centro Socio-Cultural, un proyecto en el que el Servicio Público de Empleo de la región invierte alrededor de 272.000 euros.

En Campillo de Altobuey, la



Foto: David Cebrían
La consejera de Trabajo y Empleo, Magdalena Valerio, visitó en el Ayuntamiento de San Clemente, el taller de empleo "Rehabilitación y adaptación de edificios municipales".

consejera entregó los diplomas a los 15 alumnos que han participado en el Taller de Empleo "Campillo de Altobuey 2" que ha concluido la rehabilitación de la fachada de la Iglesia Parroquial de San Andrés del municipio conquense.

El proyecto se ha dedicado por completo a la albañilería y ha servido para insertar laboralmente a varios participantes al concluir el proyecto que ha contado con una inversión superior a los 265.000 euros del Sepecam.

Belinchón

Abierto el plazo para solicitar una de las 8 VPO

La Consejería de Vivienda y Urbanismo ha abierto el plazo para solicitar una de las 8 Viviendas de Protección Oficial que se están construyendo en la localidad de Belinchón.

El plazo marcado se prolonga hasta el 31 de diciembre. Hasta entonces, los interesados para formalizar su solicitud siguiendo un modelo oficial que pueden recoger y entregar en el propio ayuntamiento, en la Delegación Provincial de Vivienda y Urbanismo o descargándola de la web de la Junta de Comunidades.

De esta forma, la Consejería simultanea el proceso administrativo con la ejecución de las viviendas, con el fin de ganar tiempo a la hora de entregar de llaves a los futuros beneficiarios.

La promoción es de 8 viviendas adosadas de 3 y 4 dormito-

rios, con superficies útiles entre los 74 y los 84 metros cuadrados. Es un proyecto que se desarrolla en la zona de "Las Eras" y se distribuyen en 2 bloques de viviendas agrupadas.

El bloque de mayor tamaño, con cinco viviendas, se escalona en bancadas para así adaptarse mejor al terreno con fuerte pendiente. En cuanto al segundo bloque, incluye tres viviendas y se desarrolla en un único nivel.

Las viviendas tendrán dos alturas, excepto la adaptada, y están compuestas por porche cubierto, vestíbulo, distribuidor, escalera, cocina, aseo y estar-comedor, en planta baja, mientras los dormitorios se sitúan en la planta primera.

La Consejería de Vivienda y Urbanismo destina a este proyecto un presupuesto de 600.000 euros.